

なくそう不法電波



6月1日から10日までは

電波法違反防止旬間です

電波の利用は、テレビ、ラジオはもとより航空機、タクシー、アマチュア無線、衛星通信など多岐にわたり、日常生活に深く浸透しています。また、警察用無線や消防、防災行政用無線、海上保安用無線等、人命や財産の保護のための重要な通信にも不可欠なもので

易で違反を知らずに使用する場合が多く、今後も相当数出回ると思われます。

交通安全ビデオを貸し出します

貸し出します

このたびトヨタ自動車株式会社より、交通安全ビデオ「二つのコントロール・ハイセンスドライバー」をめざして」が寄贈されました。

このビデオは、近年社会問題化している若者による事故の防止願っています。

ところが、最近ではハイパワー市民ラジオとよばれる無線機（トランシーバー）や不法アマチュア

局のほか、不法コードレス電話や不法パーソナル無線などが出回り、家庭のテレビ、ラジオなどの受信障害の原因となったり、警察や消防などの無線通信の妨害のもとなつたりしています。こうした違

商業統計調査にご協力を

協力業者を

卸売業、小売業を

営んでいる皆さん

年六月一日現在で商業統計調査を実施します。

この調査は、全国の卸売業、小売業を営んでいるすべての商店を対象とする調査で、我が國の商店の販売活動の実態や、分

反件数は、昨年四月から十二月までに全国で約九千五百件に上り、四百五十件が起訴されました。特に不法コードレス電話は入手が容

り難い状況なども見えておりました。この協力をお願いします。

企画課

情報社会の主役とも言える電波を正しく知つてもらうため、本年度も六月一日から十日までを「電

波法違反防止旬間」と定めて、啓蒙活動や集中取り締まりを実施して、不法無線局の一掃を図ることにしました。皆さんのご理解とご協力をお願いします。

【四国電気通信監理局】

救急車の設備や車内での応急処置は

わが家はまだだれも救急車のお世話をなったことはありませんが、車内にはどのような医療器具が設置されているのでしょうか。“いざ急病、怪我人”で119番を回

したとき、南国市南部には何分くらいで到着しますか。速度は時速何kmでしょうか。また、心臓病などの発作の場合、車内ではどのような措置をしていただけますか。

万一一のときは119番を

目こころより事故起こさないよ

うに心掛けることが大切ですが、

万一のときは遠慮せずに救急車を利用してください。人工呼吸法

や心臓マッサージ、応急手当の講習の要請があれば出向きます。

■ 救急車の医療器具 担架三個、

ストレッチャー、毛布一枚、応急手当用の三角巾、ガーゼ、消毒液、

骨折などのときに使用する固定体、

酸素吸入用の器具、マスクパックによる人工呼吸器。

■ 市内南部への所要時間 里改田

一分、浜改田八分、十市一分、稻生十五分、前浜十八分。

「市民の声」の「一」では、市民の皆さんのご意見やご質問をお待ちしています。住所、氏名を書いて、南国市大塙甲一三〇一、南国市広報委員会「市民の声」係までお送りください。なお、紙上の署名は可能です。

□ 救急車の速度 道路交通法によ

る緊急自動車の最高速度は時速八十キロメートルですが、そのときの傷病によって制限します。